



TRAMPOLIN LAB 2024:

Por segundo año, iniciativa reconocerá a emprendimientos destacados de la zona sur

La Universidad de La Frontera abrió la convocatoria a esta edición, que cuenta con el apoyo de Santander e Innovación de "El Mercurio". Su foco está en las *startups* con sede entre las regiones de La Araucanía y Magallanes. **MANUEL FERNÁNDEZ B.**

Hasta el viernes 15 de noviembre estará abierta la postulación al Reconocimiento Trampolin Lab 2024, una iniciativa que impulsa la Universidad de La Frontera y que cuenta con el apoyo de Innovación de "El Mercurio" y Banco Santander. El objetivo es destacar a emprendimientos de base científico-tecnológica desde La Araucanía a Magallanes. Los equipos seleccionados viajarán a Barcelona en 2025, en la misma fecha en que se desarrolla el Mobile World Congress, uno de los mayores encuentros de la industria tecnológica del mundo. El reconocimiento debutó el año pasado y lo ganaron NeoCrop Technologies, RiverPla y Myconativa.

"Tenemos la seguridad de que el emprendimiento del sur genera un impacto en la sociedad, en el medioambiente y en el país", afirma Benjamín Barros, director de Relaciones Institucionales y Emprendimiento de Santander. Por su parte, el director de Innovación y Transferencia Tecnológica de la UFRO, Franklin Valdebenito, resaltó el potencial que está emanando de la zona: "Estamos viviendo un movimiento muy interesante asociado a las empresas de base científico tecnológica y el sur está tomando un liderazgo clave". La postulación está disponible en el sitio innovacion.ufro.cl y en la plataforma www.santanderx.com.



El lanzamiento de Trampolin Lab 2024 se realizó en Temuco, con representantes de los organizadores, la Anid y los ganadores 2023.